

Parque Solar

# El Paso

Licencia Ambiental Resolución 0136 de 2017

Boletín informativo – Edición 015



## Un nuevo espacio para soñar en Cuatro Vientos

En el corregimiento de Cuatro Vientos, municipio de El Paso, los sueños comienzan a tomar forma bajo techo propio. **La comunidad celebró con entusiasmo la inauguración de su nuevo salón multipropósito**, una obra que responde a una necesidad sentida desde hace años y es contar con un lugar digno para el encuentro, la práctica de actividades culturales y el fortalecimiento del tejido comunitario.

Hasta ahora, no existía un espacio donde niños, jóvenes y adultos pudieran reunirse para ensayar danzas, realizar talleres o simplemente compartir en comunidad. Por eso, este proyecto fue priorizado por los habitantes dentro de las iniciativas de inversión social en la línea de cultura, **beneficiando a más de 2.000 personas.**



**El salón es fruto del trabajo conjunto.** Enel, a través del parque solar El Paso, aportó los materiales de construcción necesarios; el municipio de El Paso sumó con los diseños, la interventoría y la mano de obra local; **y la comunidad, como siempre, puso el corazón y el predio.**

*"Con este proyecto de valor compartido, veo realizados mis sueños como líder comunal, ya que tener un salón cultural para nuestra comunidad y ver que por parte de Enel recibí todo su apoyo para cambiar no solamente mi vida como líder, sino la de toda una comunidad, es una obra no solo material, sino también cultural y espiritual. Ahora, por parte de la alcaldía tenemos la segunda fase que va a contar de un parque y unos instrumentos musicales para que los niños vengan y realicen sus actividades culturales."*, indicó Milka Carrillo, líder del corregimiento de Cuatro Vientos.

Esta es una muestra clara de lo que se logra cuando hay voluntad y colaboración. Hoy Cuatro Vientos tiene un nuevo punto de encuentro, pero sobre todo, **un nuevo motivo para seguir creyendo en el poder de construir juntos.**

# Sembrando conciencia ambiental desde las aulas

Enel, en línea con su compromiso con el cuidado del entorno, dio inicio a una nueva iniciativa ambiental en el municipio de El Paso. En alianza con la organización PRESENCIA Colombo Suiza, comenzó la socialización de los talleres de educación ambiental con líderes comunitarios, así como con el rector de la Institución Educativa Octavio Mendoza, Andrés Mojica.



Estos talleres están pensados para llegar directamente a las aulas de clase, tanto en la sede principal de la institución en el corregimiento de Cuatro Vientos, como en las sedes de las veredas Mata de Queso, La Estación y San Ángel. La idea es que los estudiantes puedan aprender, reflexionar y actuar en favor del medio ambiente desde su entorno más cercano.



Este tipo de espacios no solo fortalecen la conciencia ambiental en los más jóvenes, sino que también crean puentes entre la escuela, la comunidad y el territorio. Una apuesta por sembrar conocimiento, sentido de pertenencia y respeto por la naturaleza en el corazón de las nuevas generaciones.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



**+500** Empleos generados en la construcción  
con un 55% de mano de obra local.

Resolvemos tu PQRS

Peticiones Quejas  
Reclamos Sugerencias



**3107541065**